
令和７年５月３０日現在

（１）事業の概要

事業名称

事業目的・概要

（２）事業の実績
基準値

(事業実施前)
2025年度 2026年度 2027年度 2028年度 2029年度

目標値 - 60,588 1,908 1,261 4,179 2,151

実績値 0

達成率 -

目標値 - 1 1 1 1 1

実績値 9

達成率 -

目標値 - 75,735 2,385 1,577 5,224 2,689

実績値 0

達成率 -

目標値 - 64,620 2,034 1,345 4,713 2,294

実績値 0

達成率 -

事業効果（A～E） -

（事業効果凡例）A : 地方創生に非常に効果的であった　　　B : 地方創生に相当程度効果があった
　　　　　　　　C : 地方創生に効果があった　　　　　　　D : 地方創生に効果がなかった
　　　　　　　　E : 効果の有無はまだ分からない

地方創生関係交付金事業の実施状況について

坂東地域活性化拠点整備事業（仮称）坂東市産業経済交流施設

利根川を跨ぐ下総利根大橋の袂に農産物直売所・観光情報ブース・サイクルステー
ション等を備える坂東市産業経済交流施設を整備し、地域で生産した高品質な農産物
の提供や観光客・サイクリストに対する地域の魅力発信等により集客することを通じ
地域産業や地域間交流の活性化を図り、農家の担い手不足解消や地域経済の活力の底
上げを目指す。

事業内容

（これまでに実施した内容）
・施設整備の概要
　名　　称　　坂東市産業経済交流施設　坂東将門の里
　所 在 地　　坂東市長須９６２１番地１
　敷地面積　　４５４１.１９㎡
　延床面積　　　４３２.２５㎡
　構　　成　　【１階】農産物直売所、観光情報ブース、サイクルステーション
　　　　　　　　　　　シャワー室、トイレ（多機能トイレにオストメイト付き）
　　　　　　　【２階】ロフトラウンジ、展望デッキ
　駐 車 場　　小型３６台（障がい者用１台含む）
　　　　　　　大型　３台
　そ の 他　　マルシェ広場、パーゴラ、芝生広場
・施設の運営内容
　令和７年４月１日より指定管理者にて管理運営
　令和７年４月１８日グランドオープン

（前年度新たに実施・改善した内容）
　※施設の営業開始年度のため割愛

重要業績成果指標（KPI）

①地域における農林水産出荷額（千円）の増加分
※本施設への出荷額により測定

②新規就農者数（人）の増加分
※新規就農者支援事業の利用者数により測定

③農産物直売所売上額（千円）の増加分
※本施設の売上額により測定

④年間来場者数（人）の増加分



（３）事業の評価

事業の進捗状況

事業の評価

今後の対応方針 有識者からの意見等を踏まえ、目的達成のため事業を引き続き実施していく。

令和６年度末　施設建築工事及び外構整備工事完成
令和７年４月１日より指定管理者にて管理運営開始
令和７年４月１８日　グランドオープン

グランドオープン後、想定を上回る来場者数、売上額で推移している。また、市外や
県外からの来場者も多く、地域産業や地域間交流の活性化も図られている。

有識者からの意見等

（問）
『坂東将門の里』のＫＰＩ②「新規就農者数」について、市全体の就農者数というこ
とではないと思われますが、測定方法を教えてください。
また、この施設にはサイクルステーションが設けられていますが、その利用状況を教
えてください。
（答）
市全体での新規就農者数を把握することは難しいため、市が行う新規就農者支援事業
を活用して新規就農した方の人数により計測しております。
また、レンタサイクルについて、5月24日現在で32台の利用実績があります。

（問）
『坂東将門の里』のＫＰＩに売上額がありますが、この金額の根拠は何でしょうか。
また、2028年度の目標値が4,179千円とそれまでの金額よりも大きくなっていますの
で、ご説明をお願いいたします。
（答）
売上額につきましては、沓掛地区にある同様の施設『めぐみの里さしま』の売上額を
参考に設定しております。
目標値の急増につきましては、相当する年度に『めぐみの里さしま』の売上額が大き
く伸びており、それを参考にＫＰＩを設定したためです。

（問）
開業後の実績と比較して、施設KPIの売上額や来場者数が小さいように思われます。よ
り高い目標を設定してもよいのではないでしょうか。
また、開業後の来場者数が多かった要因としては、何が考えられるでしょうか。
（答）
ＫＰＩの売上額や来場者数については、国の交付金を申請する際に『めぐみの里さし
ま』の実績を参考として設定した数値になります。
来場者数が伸びた要因としては、まず立地がよいことが挙げられます。また、管理組
合の努力により多様な商品を揃えることができたことも要因と考えられます。今後は
売上や来客数の維持が課題になるものと思われます。

（問）
私も「坂東将門の里」を利用したことがありますが、『めぐみの里さしま』との違い
として、坂東市の境界部に位置し、橋を渡って野田市や春日部市の方面から集客を見
込める点があります。今後さらなる集客や売上向上を図るため、イベント開催等の考
えはあるでしょうか。
また、組合員数を増やしていく方法の考えはあるでしょうか。組合員に市外の方はい
るでしょうか。
（答）
イベントについては、現時点ではオープニングの際に実施したのみですが、その際に
は橋を渡ってお越しになるお客様も見込み、市内だけでなく野田市の関宿方面にも新
聞折り込みで周知しておりました。
組合員につきましては、市では正確な情報を把握していないのですが、市外からも何
件か登録されているようです。
組合員数はどんどん増えており、今月初めには100件を超えていると伺っています。し
かしながら、売場面積に限りがあるため組合員を増やし続けることは難しく、そのた
め、既存商品と重複しない商品を提供いただける方を重視するなど、組合側で何かし
らのお考えを持たれているものと存じます。


